

"La mobilité est un bien commun"

Mobicoop et COOPGO partagent cette affirmation. Elle guide les actions de nos coopératives au quotidien. Au-delà du simple acte de se déplacer, nous considérons que la mobilité est un droit essentiel. Sans moyen de transport, impossible d'aller travailler, à l'école, chez le médecin, rejoindre son club de foot ou de rugby, aller s'amuser ou retrouver ses amis.

Depuis plusieurs années, COOPGO et Mobicoop coopèrent. Aujourd'hui, nous choisissons d'aller plus loin, ensemble.

En faisant cause commune, nous ambitionnons de repousser nos frontières respectives, nous réaffirmons ensemble notre volonté de proposer des solutions adaptés à tous, sur tous les territoires.

En alliant nos expertises et les relations construites avec les acteurs locaux, nous avons l'ambition d'accompagner et outiller les acteurs des territoires pour que chacun et chacune ait accès au **savoir bouger** et au **pouvoir bouger**.

De nombreux points communs nous rapprochent :

- Notre **ambition partagée autour de la mobilité**, que nous voulons solidaire, inclusive, durable et accessible à toutes et tous.
- Nos **valeurs coopératives**, un modèle commun de gouvernance et de gestion au quotidien
- Le développement de nos outils respectifs autour du **logiciel libre et des standards communs de données**.

En renforçant mutuellement nos compétences, nos dispositifs et les outils numériques qui les soutiennent, en unissant nos énergies, nous ambitionnons de développer une offre toujours plus complète et adaptée aux besoins de nos clients.

COOPGO a créé des outils et possède des compétences spécifiques pour le **"savoir bouger"**, dont ParcoursMob, un outil unique qui vise à aider les collectivités et les acteurs de l'insertion sociale dans l'accompagnement des publics précaires vers la mobilité, ou les projets menés pour le programme TIMS, notamment la plateforme de mobilité inclusive et solidaire en vallée de la Roya (06).

Mobicoop a développé des solutions uniques pour le **"pouvoir bouger"** au travers de sa plateforme de covoiturage, de l'autostop au quotidien avec Rezo Pouce ou de l'autopartage entre particuliers.

Chacune de nos coopératives porte de façon complémentaire différents projets pour développer la mobilité solidaire sur les territoires.

Cette alliance, est l'opportunité de changer d'échelle, en renforçant notre implantation au cœur des territoires, en apportant des **réponses plus complètes aux défis** sociaux, économiques et écologiques que nous vivons.

En faisant alliance **sous la bannière Mobicoop**, nous ferons entendre plus fort la voix des acteurs de la mobilité durable, inclusive et solidaire.

C'est la tête haute et avec une immense fierté que nous entamons ce nouveau chapitre de notre histoire, démontrant **la force de notre modèle coopératif** et notre volonté d'agir au quotidien pour **rendre la mobilité accessible pour tou-te-s, sur tous les territoires.**

Bénédicte Rozes

Présidente de Mobicoop

Arnaud Delcasse

Dirigeant de COOPGO

À RETENIR : Mobicoop et COOPGO annoncent leur rapprochement **sous la bannière « Mobicoop »**, avec l'ambition de développer l'accès à la mobilité pour tous autour de deux axes complémentaires : **savoir bouger** et **pouvoir bouger !**

Cette alliance constitue un changement d'échelle, permettant de proposer des solutions innovantes et ambitieuses pour les territoires, en alliant leurs **expertises techniques** respectives, la connaissance profonde des **enjeux de la mobilité** et les **valeurs coopératives et de solidarité** commune aux deux entités.